
Nella giornata di martedì 14 Gennaio 2020 si è svolto un incontro fra la Prof. Lui, Presidente del Corso di 

Laurea, e gli studenti Rappresentanti informali del I anno di corso: Erica Aldini, Dall’Amico Valentina, 

Palladino Sebastiano Emanuele, Poli Lorenzo. 

 

Durante l’incontro abbiamo parlato di vari aspetti di questo primo semestre di lezioni che si è appena 

concluso. In particolare, noi rappresentanti portando la nostra esperienza personale e quella dei nostri 

compagni di corso abbiamo potuto discutere con la professoressa Lui di quelle che sono state le nostre 

esperienze con le materie affrontate e con i docenti che hanno svolto queste materie. Abbiamo inoltre 

parlato di quello che è il rapporto tra compagni di corso del primo anno, i rapporti con i ragazzi degli anni 

successivi e delle iniziative come il progetto Tutoriamo, ma anche altri servizi con cui abbiamo avuto modo 

di interagire. Successivamente abbiamo potuto chiedere alcune informazioni sul processo delle convalide. 

Infine, abbiamo parlato delle aule in cui si sono svolte le lezioni (riscontrando alcuni problemi come il 

proiettore e aule a volte piccole – aula utilizzata per Inglese-). Ci è inoltre stato comunicato che durante il 

secondo semestre probabilmente svolgeremo lezione presso il Cinema Raffaello; abbiamo analizzato i lati 

positivi e negativi di quella sistemazione; la Prof. Lui ci ha chiesto di svolgere un sondaggio informale per 

sapere quali mezzi i nostri colleghi utilizzerebbero per raggiungere il Raffaello. 
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